

BIG ISSUE

Safari Subuh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Menguatkan Silaturahmi Spiritual

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jan 17, 2024 - 08:15



Kapolsek Nyalindung dengan penuh keberkahan melaporkan kegiatan "Safari Subuh" yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung pada hari

Rabu, 17 Januari 2024. Kegiatan ini sebagai wujud nyata dari upaya memperkuat silaturahmi spiritual antara kepolisian dan masyarakat.

Waktu pelaksanaan kegiatan dimulai pukul 04.11 WIB hingga selesai di beberapa masjid di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Berikut adalah uraian kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas di beberapa desa:

1. **AIPDA SUHENDAR - Desa Mekarsari** Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, AIPDA Suhendar, melaksanakan Safari Subuh di Masjid Nurulwahidin, Kp. Cireundeu Rt 03/103, Desa Mekarsari, Kec. Nyalindung. Kehadiran beliau disambut dengan antusiasme oleh jamaah masjid, yang turut mempererat hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.
2. **BRIPTU ERDIAN - Desa Cisitu** Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU Erdian, turut serta dalam Safari Subuh di Masjid Niril Huda, Kp. Bojongkupa, Desa Cisitu, Kec. Nyalindung. Keberadaannya di tengah-tengah masyarakat sekitar masjid diharapkan dapat meningkatkan kualitas komunikasi dan hubungan yang baik.
3. **BRIPKA IWAN KARTIWAN - Desa Bojongkalong** Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, melaksanakan Safari Subuh di Masjid Jamiatul Muslimin, Kp. Pangkalan Rt. 01/03, Desa Bojongkalong, Kec. Nyalindung. Keikutsertaan beliau di dalam kegiatan keagamaan ini memberikan dampak positif terhadap citra kepolisian di mata masyarakat.
4. **AIPDA SUTRISNO - Desa Wangunreja** Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisno, turut serta dalam Safari Subuh di Masjid Jami At-taqwa, Kp. Ciwangun Rt 04/07, Desa Wangunreja, Kec. Nyalindung. Kehadiran AIPDA Sutrisno memberikan pesan damai dan keamanan kepada jamaah masjid.

Kegiatan "Safari Subuh" Polsek Nyalindung ini tidak hanya memperkuat silaturahmi spiritual, tetapi juga menjadi wujud nyata kepedulian kepolisian terhadap aspek keagamaan dan moral masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat tali persaudaraan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Nyalindung.